
 

大森 恒太朗 議員  

１．町民プールについて   

（１）今年度の利用状況について。  

（２）今後の方向性について。  

 

 

奥村 容子 議員  

 

１．認知症施策推進基本計画策定について  

（１）認知症の人が尊厳を保ちながら希望を持って暮らせるように、

国と自治体が関連施策に取り組むことを規定した認知症基本法

が６月１４日に参議院本会議で全会一致で可決成立しました。

 感染予防対策として傍聴席の間隔をあけています。傍聴席に

お入りいただけない方は、３階ロビーでモニターをとおして傍

聴していただくことになりますので、ご理解ください。  

また、傍聴席内は一方通行とさせていただいております。矢

印に沿ってご通行くださいますようご協力をお願いします。  

質問順序 

９月６日（水）午前９時から  

６番   大  森  恒太朗  議員  

１３番   奥  村  容  子   議員  

２番   齋  藤  文  夫   議員  

１１番   濱    眞  理  子  議員  

 

９月７日（木）午前９時から  

４番   小  城  世  督  議員  

１番   溝  部  真紀子  議員  

１２番   木  澤  正  男  議員  

５番   伴    吉  晴  議員  

 



自治体での計画策定は努力義務となっていますが、斑鳩町とし

ての認識と策定についての考えをお伺いします。  

 

２．学校における献血の啓発について  

（１）献血を取り巻く現状は、少子高齢化により、減少しています。

将来にわたって安定的に血液を確保するため、献血に行ってみ

ようという、きっかけを作っていくため、教育現場で啓発する

取り組みを進めていただきたいと思いますが、いかがでしょう

か。  

 

 

齋藤 文夫 議員  

 

１．国道２５号線の歩道整備について  

（１）国道２５号線の歩道は整備されていない箇所がある。斑鳩町

の現状認識について。  

（２）国道２５号線について国の歩道整備計画、現在の整備状況に

ついて。  

（３）国道２５号線の歩道整備について、斑鳩町の国に対する今ま

での働きかけ状況、今後の働きかけについて。  

 

２．防犯灯の管理について  

（１）防犯灯の設置基準について。  

（２）自治会が未設置の地区や自治会が管理されていない地域の防

犯灯設置について。  

（３）防犯灯の設置、補修、電気料金の支払いなど斑鳩町の一括管

理について。  

 

３．空き家対策について  

（１）住民から空き家の雑草対応依頼件数の推移について。  

（２）「特定空き家」に指定されている件数と固定資産税１／６減

免解除件数について。  

（３）空き家等対策計画の作成について。  

（４）「管理不全空き家」の厳格運用について。  

（５）空き家の借り上げによる有効活用について。  

 



４．資源物の分別回収について  

（１）危険ごみを毎月、少なくとも２か月に１回の回収に変更する

ことについて。  

（２）現在の不燃ごみ袋の２倍の大きさの不燃ごみ袋作成について。  

（３）枝葉・草類袋とその他プラスチック袋は、袋の色が似ている。

袋の色の変更について。  

（４）ルール違反ごみを出させない対策について。  

 

 

濱 眞理子 議員  

 

１．クビアカツヤカミキリの被害状況と駆除等について  

（１）「クビアカツヤカミキリ」の生態と「特定外来生物」につい

て町での認識をおききします。  

（２）国内で確認された「クビアカツヤカミキリ」のこれまでの繁

殖拡大の経緯と奈良県・斑鳩町の現況はいかがですか。  

（３）町内での調査による被害確認、住民からの通報・相談などに

ついて、時期・内容・件数等はどうですか。  

（４）すでに実施されている対策についてはいかがですか。また今

後の対策と見通しはどうですか。  

（５）町民の個人所有の樹木の被害状況・駆除の実施について町の

支援が必要と考えますが、いかがですか。  

 

２．タクシーの台数が激減し、通院などの予約が取れない状況につ

いて  

（１）近隣で営業のタクシー会社の現状はどうですか。  

（２）介護タクシーの利用は支障なく利用できていますか。また、

一般タクシーとの料金差はどうですか。  

（３）介護タクシー対象外・妊婦・子ども・怪我などで一時的に必

要としている方への支援が必要です。町での取り組みはできま

せんか。  

 

３．多目的（多機能）トイレの増設について  

（１）車いす利用者が使える広さや手すり、オストメイト対応、ベ

ビーチェアだけでなく、男女別のトイレに抵抗のある方にとっ



て多目的トイレは生活を支える重要なアイテムです。住民だけ

でなく、所用や観光で来町された方に充実した多目的トイレを

準備するのは誰もが尊重される町づくりの基本です。しかし、

国の利用実態調査では、車いす利用者の９４％が使用を待たさ

れたことがあると回答しています。町設置の利用者の集中して

いる箇所から順次増設はできませんか。  

（２）小規模の飲食店などのトイレの改修費用補助を検討していた

だきたい。  

 

 

小城 世督 議員  

 

１．高齢者外出支援について  

（１）現在の支援の内容と利用状況について。  

（２）タクシー助成券の使用方法について。  

（３）今後、町としての支援方法の拡充について。  

 

２．ＡＥＤの迅速な活用について  

（１）ＡＥＤの設置場所と使用状況について。  

（２）ＡＥＤの使用に向けた啓発について。  

（３）ＡＥＤ  ＧＯのアプリ導入に関しての見解について。  

 

３．デジタル社会に対する教育について  

（１）安全にデジタル社会を生きるための児童、生徒に対する町独

自の指導について。  

（２）デジタル・シティズンシップ教育について。  

 

４．防災・減災について  

（１）平時に行っている町民に対する啓発活動について。  

（２）災害備蓄品の点検と廃棄品について。  

（３）安心できる避難所運営について。  

 

 

 



溝部 真紀子 議員 
 

１．スクールサポーター制度の導入について   

（１）スクールサポーター制度の導入について。  

 

２．学校体育施設開放事業におけるエアコンの利用について  

（１）町立学校体育館のエアコンの設置の経緯について。  

（２）現在の利用方法等について。  

（３）利用料について。  

 

３．役場、公共施設の使用料のキャッシュレス決済について  

（１）現在斑鳩町のキャッシュレス決済の状況について。  

（２）今後の導入計画について。  

 

 

木澤 正男 議員 
 

１．マイナンバーカードに関するトラブルについて  

（１）他人の情報が誤登録されていたり、また誤った情報が登録さ

れている等のトラブル事象が発生したという実態が町内である

のか。  

（２）登録情報が間違っていた場合や住民からの相談に対する対応

について。  

 

２．小児科の誘致について  

（１）斑鳩町を取り巻く小児科医院の配置状況について。  

（２）小児科医院の誘致を求める声があるが町の見解は。  

 

３．学校給食の公会計化について  

（１）学校給食の会計は現在どのような取扱いになっているのか。  

（２）学校給食を公会計化することへのメリット・デメリットにつ

いて。  

（３）学校給食の会計を町の特別会計として町が管理することにつ

いて、町の見解は。  



 

４．  福祉医療制度の所得制限撤廃について  

（１）福祉医療制度のうち心身障がい者医療・重度心身障がい老人

等医療、精神障がい者医療、ひとり親家庭等医療への所得制限

を設けているが、その理由は。  

（２）所得制限を撤廃するのに必要な年間助成額はいくらか。  

（３）所得制限を撤廃すべきと考えるが町の見解は。  

 

５．  自転車の利用促進策について  

（１）気候危機打開や健康増進、観光振興等を目的とした自転車の

利用促進について、町の見解は。  

（２）自転車道のロードマップ作成について。  

（３）自転車用道路未整備区間の洗い出しと整備計画の策定につい

て。  

 

 

伴 吉晴 議員 
 

１．電柱の地中化について  

（１）台風等、強風時の電気のショートによる、火災の発生の危険

性や、歩行者や自転車等の交通障害になっている。また、観光

面からも景観の問題がある電柱の地中化について町の見解を伺

う。  

（２）費用の問題があるので、時間をかけて、計画的に事業を進め

ることが必要と考えるが町の見解を伺う。  

 


